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Per chi scende da San Giovanni Rotondo e vuole 
immettersi allo svincolo per la ss 89 in direzione Foggia, 
non trova alcuna segnaletica, situazione che crea 
problemi a tanti automobilisti soprattutto per quelli che, 
non essendo della zona, sono costretti a fare inversione 
di marcia, bruschi rallentamenti o inutili perdite di 
tempo. Il problema non è di questi giorni, ma il cartello 
che indica Foggia e le altre direzioni, tra cui i caselli 
autostradali, sono assenti da ormai troppo tempo (so 
parla anche di un paio di anni o forse più).

ASSENZA DI SEGNALETICA



Un’operazione che evidenzia 
importanti collegamenti tra il 
centro sipontino ed il Nord Italia 
per quanto riguarda il tra�co di 
sostanze stupefacenti. Nelle 
ultime ore la Guardia di Finanza 
ha eseguito 5 ordinanze di 
custodia cautelare a seguito di 
attività investigative, dirette dalla 
Procura della Repubblica di 
Foggia, avviate nel marzo scorso a 
seguito del sequestro di 18 kg di 
hashish durante un posto di 
controllo stradale in una delle vie 
di accesso alla città di 
Manfredonia. Il conducente del 
veicolo non aveva ottemperato 
all’alt, si era dato alla fuga e, 
vistosi raggiunto dai baschi verdi 
subito partiti all’inseguimento, 
aveva abbandonato la vettura ed il 
carico di droga fuggendo a piedi 
nelle campagne. Nel giugno 2023 
un corriere veniva arrestato in 
flagranza di reato durante un 
posto di controllo sulla statale 
garganica, mentre era intento a 
trasportare 25 kg di hashish da 
Mafredonia.

• CRONACA

Nel corso delle indagini sono stati 
sinora sequestrati oltre 43 kg di 
hashish corrispondenti a circa 
500.000 dosi. Lo stupefacente 
veniva denominato “Gorilla”, 
“Ferrari” o “Porsche” a seconda 
delle diverse qualità 
contraddistinte dalle immagini 
impresse sui panetti e veniva 
distribuito per lo spaccio nei lidi 
balneari durante la stagione 
estiva. Le indagini hanno 
permesso di raccogliere precisi 
elementi indiziari nei confronti di 
7 indagati, 5 dei quali raggiunti da 
ordinanza cautelare (4 in carcere 
ed uno ai domiciliari). Indagato 
per favoreggiamento anche un ex 
assessore e consigliere del 
Comune di Manfredonia.

Ferrari o Porsche? 
Ecco come veniva 
offerta la droga...



Il provvedimento è stato emesso, su 
richiesta del Questore di Foggia, dal 
Tribunale di Bari – Sezione III in 
funzione di Tribunale della 
Prevenzione, a firma del Presidente 
del Collegio, Giudice dott.ssa 
Annachiara Mastrorilli, a carico di 
un soggetto ritenuto socialmente 
pericoloso, nell’accezione del codice 
antimafia, dopo aver e�ettuato 
un’approfondita analisi della sua 
personalità, considerati i suoi 
numerosi precedenti di polizia, con 
particolare riguardo ai reati contro il 
patrimonio. Il personale della 
Divisione Polizia Anticrimine - 
U�cio Misure di Prevenzione della 
Questura di Foggia e i militari del 
Nucleo di Polizia Economico – 
Finanziaria della Guardia di Finanza 
di Foggia, stanno notificando il 
decreto di confisca di primo grado 
inerente beni immobili, 
appezzamenti di terreno e quote 
societarie e relativo compendio 
aziendale del soggetto di Cerignola.

• CRONACA

La Polizia di Stato e la Guardia di Finanza, proseguendo 
l’attività volta al contrasto della criminalità ramificata nel 
territorio della Capitanata, stanno dando esecuzione al 
provvedimento di confisca dei beni, già sottoposti alla misura 
di prevenzione patrimoniale del sequestro anticipato.

Le indagini patrimoniali, estese ai 
familiari conviventi e ad alcuni 
prestanome hanno dimostrato la 
disponibilità diretta e indiretta da 
parte del proposto di beni di valore 
sproporzionato rispetto ai redditi 
dichiarati, tanto da ritenere che siano 
stati il profitto di attività illecite o ne 
costituiscano il reimpiego.  Nello 
specifico, i beni mobili e immobili 
intestati al proposto ed ai suoi 
familiari conviventi, alla luce 
dell'analisi dei flussi finanziari in 
entrata (fonti) e in uscita (impieghi), 
non hanno trovato giustificazione nei 
modesti redditi prodotti, appena 
su�cienti per il sostentamento 
dell’intero nucleo familiare. Il 
Tribunale di Bari, condividendo la 
ricostruzione patrimoniale fatta dagli 
investigatori, ha accolto la proposta 
formulata dal Questore di Foggia e, 
dopo aver disposto il sequestro 
anticipato, ha ordinato la confisca dei 
beni per un valore complessivo di 
oltre  un milione di euro.

Confisca dei beni 
nel cerignolano



estiva pregiudichi fortemente gli operatori 
del settore turistico che hanno necessità di 
poter conoscere, anzi tempo, i voli che 
saranno attivi per l’aeroporto “Gino Lisa” 
per il periodo più importante della loro 
attività, con un concreto rischio che siano 
costretti a concentrare altrove i propri 
interessi per questo ritardo di 
programmazione.

"Ci vediamo costretti, nostro malgrado, ad interloquire, ancora una volta, 
con Aeroporti di Puglia S.p.a., con le istituzioni regionali e locali nonchè con 
tutta la classe politica che rappresenta il nostro territorio di Capitanata, per 
manifestare, ancora una volta, le nostre preoccupazioni, come Comitato, 
sull’immediato futuro dello scalo aeroportuale “Gino Lisa” di Foggia, 
chiaramente tramite l’odierno comunicato stampa. I graditi numeri dell’anno 
2023, che vedono ben 48.972 passeggeri come primo obiettivo raggiunto dalla 
riattivazione, andranno non solo confermati nel 2024 ma doverosamente 
incrementati con una serie di correttivi che, forse, appaiono oggi ancora più 
chiari oltre che necessari".

Torna al centro del dibattito politico-
istituzionale il futuro dell'aeroporto 
Gino Lisa di Foggia. Dopo il consuntivo 
per il 2023 di Aeroporti di Puglia è 
intervenuto il comitato Vola Gino Lisa 
che con una nota indirizzata alla stampa 
evidenzia alcune situazioni e 
preoccupazioni per il futuro. Ecco la 
sintesi del messaggio che pone alcuni 
interrogativi per promuovere i coli 
come ad esempio: perché non puntare a 
delle convenzioni? Perché non 
agevolare gli studenti? Perché non 
sostenere le stesse famiglie con dei 
pacchetti. Appare, inoltre, evidente che 
l’attuale mancata programmazione del 
piano voli per la prossima stagione 

• IN PRIMO PIANO

I dubbi del comitato 
"VOLA GINO LISA"



Stagione, quella estiva, che servirà, lo 
ricordiamo a chi di competenza, per 
fare i più importanti numeri di 
passeggeri e chiaramente per 
“portare a casa” anche 
un’interessante entrata che soddisfi, 
in primis, la stessa compagnia 
Lumiwings, se sarà sempre l’unica ad 
operare da Foggia.
In tutto questo non percepiamo la 
volontà di una visione lungimirante e 
volta ad uno sviluppo dell’aeroporto 
“Gino Lisa”, alla pari degli altri 
aeroporti operativi di Bari e Brindisi, 
chiaramente da parte di Aeroporti di 
Puglia Spa e della politica regionale 
come potrebbe essere anche il 
concreto sostegno dei voli tramite la 
continuità territoriale che, allo stato, 
pare sussistente solo nel “nulla osta 
Sieg” rilasciato a suo tempo 
dall’allora Ministro Toninelli.
Inutile sottolineare come altrove 
proprio la continuità territoriale 
permetta ben altro sostegno 
economico rispetto all’attuale, 
comunque importante, contributo 
regionale.
Tutte queste nostre preoccupazioni 
siamo costrette oggi a ribadirle 
apertamente a mezzo di un 
comunicato stampa alla luce 
dell’indifferenza (forse non voluta ma 
certamente sussistente) ottenuta alla 
nostra ultima lettera, datata 19 
dicembre, e inoltrata proprio alla 
Regione Puglia (nella persona del 
Vice Presidente, Avv. Raffaele 
Piemontese), alla Provincia (nella 
persona del Presidente, Avv. 
Giuseppe Nobiletti ) e al Comune di 
Foggia (nella persona di Maria Aida 
Episcopo), quest’ultima solo per 
conoscenza, oltre che ad Aeroporti di 
Puglia S.p.a. (nella persona del 
Presidente, dott. Antonio Vasile), 
destinatario principale della nostra 
comunicazione.

Ovviamente ci preoccupa l’attuale 
situazione alla luce anche del legittimo 
impegno preso dalla compagnia 
Lumiwings presso l’aeroporto di Tuzla 
dove fa già servizio il Boeing 737-700, 
prima operativo su Foggia, e che 
potrebbe portare la compagnia a 
“deconcentrarsi” rispetto al nostro 
scalo con una ricaduta sicuramente 
negativa essendo l’unica compagnia 
operante sull’aeroporto “Gino Lisa”.
Anche questa sorta di “monopolio” 
però appare, oggi, pregiudicante per lo 
sviluppo effettivo dello scalo di 
Capitanata, lo ricordiamo unico 
aeroporto del sistema regionale che 
opera con una sola compagnia. 
Andrebbe la Lumiwings affiancata 
assolutamente da almeno un’altra 
compagnia aerea di pari serietà.
In conclusione, pertanto, chiediamo 
garanzie alla Regione Puglia e ad 
Aeroporti di Puglia Spa sui prossimi 
immediati obiettivi da raggiungere che 
non dovranno essere certamente il 
contentino elettorale della prossima 
campagna politica o la promessa del 
“nuovo vestitino” a data molto lontana, 
conclude la nota del comitato Vola 
Gino Lisa.



Venerdì 12 gennaio 2024, alle ore 12.00, presso 
Palazzo Dogana sede storica della Provincia di 
Foggia, sarà firmato il protocollo d’intesa tra 
la Consigliera di Parità della provincia di 
Foggia, Assunta di Matteo e l’Ambasciatrice 
della Gentilezza, Arcangela De Vivo, 
dell’Associazione “Gentilezza e Cultura” di San 
Severo. Il documento consolida il rapporto di 
collaborazione tra le due parti e intende 
rilanciare delle azioni mirate attraverso la 
realizzazione di laboratori finanziati dalla 
Consigliera. Questi rientrano nell’ambito della 
rassegna FILIAE e verranno realizzati in tre 
enti pubblici, Provincia compresa, e sono

dedicati ai dipendenti a�nché si possano creare 
le migliori condizioni di lavoro per le lavoratrici e 
i lavoratori del territorio.«È necessario - dichiara 
Assunta di Matteo - creare ambienti e climi 
favorevoli e stimolanti nei contesti lavorativi; 
perciò, con l’Associazione Gentilezza e Cultura, 
ho promosso e finanziato il progetto sul 
benessere organizzativo e sulla comunicazione 
non ostile attraverso dei laboratori dedicati ai 
dipendenti pubblici.» Tale accordo nasce in seno 
al progetto nazionale partecipato Costruiamo 
Gentilezza, con scadenza 21 Marzo 2036, che 
attraverso la costruzione di pratiche gentili 
accresce il benessere della comunità.

ALLA FIRMA IL PROTOCOLLO 
D’INTESA SULLA GENTILEZZA



"Nessun legame con Amici 
di Fra Daniele Natale”

La Postulazione generale 
dell’Ordine dei Frati Minori 
Cappuccini, la Vicepostulazione 
della Causa di beatificazione e 
canonizzazione del servo di Dio 
fr. Daniele Natale da San 
Giovanni Rotondo e la Provincia 
religiosa di Sant’Angelo e Padre 
Pio dei Frati Minori Cappuccini 
comunicano di non aver nessun 
legame con un gruppo che si 
autodefinisce “Amici di Fra 
Daniele Natale”.
Le predette tre istituzioni 
religiose, inoltre, prendono le 
distanze dalle esternazioni che 
tale gruppo pubblica su 
internet e sui social media e 
ribadiscono la piena, totale e 
incondizionata adesione al 
Magistero di Papa Francesco, in 
spirito di obbedienza al Pastore 
supremo della Chiesa Cattolica,

seguendo l’esempio dato in 
vita dallo stesso fr. Daniele e 
dal suo maestro spirituale san 
Pio da Pietrelcina. Infine, 
mediante questo comunicato, 
si stigmatizza l’utilizzo 
improprio del nome del servo 
di Dio fr. Daniele Natale da San 
Giovanni Rotondo, sulla cui vita 
e spiritualità sono legittimati a 
esprimersi con cognizione di 
causa solo ed esclusivamente 
la Postulazione generale 
dell’Ordine dei Frati Minori 
Cappuccini, la 
Vicepostulazione della Causa 
di beatificazione e 
canonizzazione del servo di Dio 
fr. Daniele Natale da San 
Giovanni Rotondo e la 
Provincia religiosa di 
Sant’Angelo e Padre Pio dei 
Frati Minori Cappuccini.



“Il contributo pubblico per le polizze 

assicurative agevolate destinato alle 

aziende agricole è sceso dal 65-70% al 

37-40%. I tagli operati dal Ministero 

dell’Agricoltura sui contributi-polizze 

erogati da Agea sono devastanti. 

Questo significa una sola cosa: di fronte 

agli eventi climatici estremi sempre più 

costanti e frequenti, saranno ancora di 

meno le aziende agricole che potranno 

assicurarsi e, dunque, attutire almeno in 

parte le enormi perdite derivanti da 

grandinate, alluvioni e altre calamità. 

Perdite che, inevitabilmente, 

porteranno alla scomparsa di molte 

aziende. La situazione è davvero 

preoccupante”. È CIA Agricoltori Italiani 

di Puglia, attraverso le parole del 

presidente Gennaro Sicolo, a lanciare 

l’allarme relativo ai pesanti tagli operati 

dal Ministero dell’Agricoltura sui 

contributi per le polizze assicurative 

agevolate erogati da AGEA, l’Agenzia 

per le Erogazioni in Agricoltura. “Bisogna 

modificare il decreto legislativo 

102/2004, istituire un nuovo e più 

corposo fondo nazionale per i danni da 

calamità naturali, prevedere un più 

ampio e agevolato accesso alla 

copertura assicurativa per le imprese 

agricole danneggiate da eventi 

estremi”, aggiunge Sicolo. 

Calamità in agricoltura, il Masaf 
taglia i fondi per le polizze 
assicurative

“Inoltre, occorre semplificare le 

procedure burocratiche per 

permettere, ad aziende e lavoratori, 

di usufruire nell’immediato degli aiuti 

previsti. È drammatico quanto sta 

succedendo negli ultimi anni, ma le 

istituzioni, al di là delle parole, fanno 

come se nulla fosse cambiato. Gli 

eventi calamitosi si susseguono ormai 

con intervalli di tempo sempre minori. 

La nostra proposta è di costituire un 

fondo assicurativo per tutelare le 

aziende agricole dagli eventi naturali e 

dalle crisi di mercato, in parte coperto 

dalla fiscalità generale e in parte dai 

fondi del CSR. Non possiamo più 

permetterci che i sacrifici di una vita 

vengano annientati dalle calamità. I 

cambiamenti climatici in atto devono 

spingerci a una approfondita e seria 

riflessione, che non si limiti al 

momento dell'emergenza, ma sia utile 

a predisporre misure strutturali in 

grado di salvaguardare il patrimonio 

agricolo”.
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T E R R I T O R I O

I giovani contro la 
violenza di genere

Eventi

Libri, mostre d'arte, eventi, concerti, teatro, 
musica, personaggi e tanto altro ancora nel 
nostro spazio dedicato agli appuntamenti

T E R R I T O R I O

Il "Malloppo" 
al Verdi il 18  

gennaio

Artista 
vichese in 
mostra a 

Roma



Successo a Roma per la collettiva di 
pittura contemporanea dell'artista 
vichese  Maria Michela Colasanzio

Una gran bella esperienza quella di Maria Michela Colasanzio con la 
mostra collettiva "L'ansia non dorme": che si è svolta dal 7 al 17 dicembre 
2023 a Roma in via Margutta (la via degli artisti). "L’intensa e profonda 
pittura dell’autrice Maria Michela Colasanzio si fonda sull’idea che l’arte 
sia catarsi, sia purificazione, per certi versi esorcismo.
Ogni opera di Maria Michela, infatti, è come una sorgente di acqua pura e 
cristallina che monda le sozzure e rende nuovamente i sensi, il cuore, la 
mente e l’anima, puri e liberi da catene.
Questo vale anche per l’opera  esposta, dal tormentato titolo L’ansia non 
dorme. L’artista svela il proprio pensiero che è alla base del dipinto: 
Nonostante l’ansia sia ancora considerata un sintomo passeggero, chi ne 
soffre, sa perfettamente che non potrà mai andare via… soprattutto 
mentre dormi. Così, mentre nella parte inferiore del dipinto una fanciulla 
dorme ricoperta in parte da un mare verde acqua, essa mostra placida 
solo il corpo, mentre la mente è avvolta da pensieri funesti. Dai suoi 
capelli, infatti, inizia una notte profondamente scura e blu che si estende 
in quello che sembra uno spazio siderale, dove il mostro dell’ansia si 
manifesta in un volto spaventoso dalla bocca aperta, custode di altri 
incubi colorati. Eppure, il sonno della donna continua, mentre l’arte 
compie il suo rito di purificazione e di espulsione del male."



Un documentario ed un murales sul 
 tema del contrasto alla violenza di genere

Proiezione del documentario 
“Nel cognome che ho scelto”, del regista 
Lorenzo Sepalone domani 12 gennaio

Venerdì 12 gennaio 2024, alle ore 9.30 nell'Aula 
Magna del liceo Scientifico “A. Volta” di Foggia, 
si terrà la proiezione del documentario “Nel 
cognome che ho scelto”, del regista Lorenzo 
Sepalone. Con lui sarà presente il protagonista 
del cortometraggio, Alfredo Traiano, figlio di 
Giovanna Traiano, vittima di femminicidio, 
uccisa dal marito da cui si stava separando la 
sera del 22 febbraio 2003 nella Chiesa della 
Beata Vergine Maria “Madre della Chiesa” di 
Foggia. Alfredo è anche nipote di Francesco 
Traiano, morto a seguito di una rapina nel suo 
bar tabacchi “Gocce di Caffè” il 17 settembre 
2020. Una storia di dolore ma anche di riscatto 
che narra la straordinaria forza di un ragazzo 
che non ha mai smesso di lottare e che 
continua giorno dopo giorno la sua battaglia 
contro ogni forma di violenza. A portare i saluti 
il Dirigente scolastico, Ida La Salandra; la 
moderazione è affidata alla docente del Liceo 
“A. Volta”, Giovanna Marinelli. Al termine dell'incontro sarà inaugurato 

il murales, realizzato da alcuni alunni, 
sul tema del contrasto alla violenza di 
genere. In piene festività natalizie, e 
rinunciando al proprio tempo libero, 
infatti, un gruppo di studenti del Liceo 
sono stati impegnati nella realizzazione 
del murales dal titolo “Se domani non 
torno...”. L’immagine raffigura una donna 
con i guanti da pugile che reagisce e si 
libera da una violenza. Gli alunni 
coinvolti nell'iniziativa, guidati dai 
docenti di Disegno e Storia dell'Arte, 
Luigi Sardella e Francesco Lepore, sono: 
Sara Ricciardi, Aurora Salemme, Giada 
Urbano, Daniele Caputo, Francesco 
Zingariello, Marco Curci, Antonio Melillo 
e Raffaele Rainone. 



Appuntamento con il teatro
A seguito di un problema di salute che ha 
colpito l’attore Gianfelice Imparato, è 
stato posticipato lo spettacolo teatrale IL 
MALLOPPO inizialmente previsto il 16 
gennaio al Teatro Comunale Giuseppe 
Verdi nell’ambito della stagione teatrale 
2023 – 2024 organizzata dal Comune di 
San Severo – Assessorato alla Cultura, la 
cui delega è seguita dall’Assessore 
Celeste Iacovino, in collaborazione con il 
Teatro Pubblico Pugliese.
La nuova data prevista è per giovedì 18 
aprile 2024. Con Marina Massironi e 
Valerio Santoro, Il malloppo, di Joe Orton, 
per la regia di Francesco Saponaro, è 
stata scritta negli anni ’60 e si attestò 
come un successo clamoroso, arrivando 
a vincere il premio come migliore 
commedia dell’anno e lanciando il suo 
giovane autore Joe Orton come la nuova 
stella del panorama teatrale inglese.

FOGGIA POST



PIZZA D'AUTORE  CON LUCIANO 
PIGNATAROA San Giovanni Rotondo arriva la pizza 

d'autore con Luciano Pignataro. Il noto 
giornalista del Mattino, che da anni 
cura le pagine gastronomiche e una 
rubrica sul vino, scrive su riviste 
specializzate nel food ed è 
ambasciatore del Gusto, sarà nella città 
di San Pio lunedì 15 gennaio alle 17 nel 
chiostro comunale per presentare la 
sua fatica editoriale, intitolata "La 
pizza, una storia contemporanea". 
Presenterà la serata Renato Rocco, 
direttore del magazine La Buona Tavola. 
Alla presentazione prenderanno parte il 
padrone di casa Michele Crisetti, 

sindaco di San Giovanni Rotondo e 
Orazio Chiapparino, titolare della 
pizzeria 'Regina Margherita' e 
'Ambasciatore del Gusto', premiato con 
due Spicchi da Gambero Rosso. 
Un'occasione imperdibile per parlare di 
pizza e di prodotti mediterranei. Il libro 
di Pignataro è la prima ricostruzione 
storica dal ‘900 sino ai giorni nostri 
della pizza italiana. Da Napoli a New 
York passando per Roma, Milano, il 
Veneto, Tramonti, Gragnano, San Paolo 
del Brasile, Vico Equense.

San Giovanni Rotondo



LO ZAC
WWW.FOGGIAPOST.COM

PERALTA SALUTA FOGGIA
SI E' AGGREGATO AL GRUPPO 

VINCENZO MILLICO

ANCHE FOGGIA-AVELLINO A PORTE CHIUSE?

Inserto sportivo



L'Osservatorio Nazionale sulle Manifestazioni Sportive 
si è riunito ieri mattina alle 12:30 in videoconferenza. 
Ha adottato la seguente determinazione riguardo il 
prossimo match 𝗙𝗼𝗴𝗴𝗶𝗮-𝗔𝘃𝗲𝗹𝗹𝗶𝗻𝗼 che si disputerà 
allo stadio Pino Zaccheria il 20 gennaio 2024: sono 
rinviati alle valutazioni del Comitato di Analisi per la 
Sicurezza delle Manifestazioni Sportive per 
l'individuazione di 𝗮𝗱𝗲𝗴𝘂𝗮𝘁𝗲 𝗺𝗶𝘀𝘂𝗿𝗲 𝗱𝗶 𝗿𝗶𝗴𝗼𝗿𝗲. 
Contestualmente si invitano le leghe e il CONI ad 
interessare le società organittatrici per non far avviare 
la vendita dei tagliandi. E' la stessa e identica precisa 
dicitura adottata in occasione di Foggia-Taranto. 
Questo cosa significa? Che probabilmente Questura e 
Prefettura faranno giocare la partita a porte chiuse.

Rischio di Zaccheria 
ancora a porte chiuse



ORE DECISIVE PER IL MERCATO ROSSONERO

E’ vigilia di Campionato ma in casa 
Foggia a tenere banco e ad 
attirare le attenzioni del popolo 
rossonero sono rivolte al mercato 
che chiuderà i battenti il prossimo 
31 gennaio. Un mercato che finora 
ha detto che il Foggia ha rescisso il 
contratto con Tounkara e ha 
provveduto alle cessioni di 
Tommaso Cucchietti al Potenza e, 
nella giornata di ieri, di Diego 

Peralta che si è legato 
ufficialmente al Catania di 
Lucarelli. A ventiquattr’ore dal 
match in terra campana il volto 
nuovo è quello di Vincenzo Millico 
che, aggregato al gruppo squadra 
e dopo aver sostenuto le visite 
mediche, è un nuovo calciatore del 
club del Presidente Canonico è 
sarà tra i convocati per la trasferta 
di domani. 

DI TIZIANO ERRICHIELLO

PERALTA AL CATANIA, 
MILLICO E' ROSSONERO

“Sono molto orgoglioso di poter 
indossare la maglia rossonera, essere 

sceso di categoria non conta, perchè una 
società come il Foggia, con la sua 

gloriosa storia, rappresenta un punto 
importante per la mia carriera. Non vedo 

l’ora di poter dare il mio contributo, 
magari già a partire dalla partita di 

sabato. Lavorerò duramente insieme ai 
miei nuovi compagni per raggiungere 

obiettivi ambiziosi”.



L’impressione è che il 
mercato dei rossoneri non 
farà registrare altre 
operazioni, sia in entrata che 
in uscita, almeno fino alla 
gara di domani con il 
Giugliano dalla quale molto 
dipenderà anche il futuro 
della guida tecnica. Intanto 
Marco Frigerio dovrebbe 
essere ceduto al Lecco e 
l’operazione potrebbe 
concludersi nei primi giorni 
della prossima settimana. 
Nella trattativa potrebbe 
rientrare anche Giacomo 
Beretta che dovrebbe aver 
concluso la sua esperienza in 
maglia rossonera. In attesa di 
annunciare un nuovo 
portiere, che dovrebbe 
essere il ventiquattrenne 
Tommaso Aglietti della 
Reggina, si sta cercando una 
sistemazione per Dalmasso 
per il qualche è giunta in 
Società qualche timida 
richiesta. Sembra complicarsi 
invece il trasferimento di 
Garattoni all’Avellino, con il 
club irpino che ha 
provveduto a tesserare  fino 
a giugno 2025 l’esterno 
argentino Manuel Llano, 
mentre in stand bye quello di 
Di Noia al Crotone club con il 
quale si starebbe trattando il 
passaggio in maglia 
rossonera di Nicoletti e 
Felippe. 

Aldilà di quelli che saranno 
gli sviluppi della trattativa Di 
Noia comunque il Foggia 
starebbe puntando sul 
ritorno a Foggia quanto 
meno di Manuel Nicoletti 
esterno sinistro di difesa già 
in rossonero nella stagione 
2021. Per la linea di attacco, 
reparto meritevole di 
maggiori attenzioni in questo 
mercato, si continua a 
seguire l’obiettivo Davide 
Marsura del Catania che, 
proprio dopo l’arrivo di 
Peralta al club etneo, 
potrebbe essere inserito 
nella lista dei partenti. 
Scartata intanto la pista che 
portava a Eric Lanini, 
trentenne attaccante 
centrale in forza alla 
Reggiana, per il deciso rifiuto 
del calciatore a trasferirsi a 
Foggia. Sulla forte punta 
centrale ci sarebbe il 
pressing del Benevento di 
Auteri.          
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